

CONSEJOS PRÁCTICOS-CORK

CONSEJOS PRÁCTICOS DE BECARIOS ANTERIORES EN 2023

Situación geográfica

Cork es la segunda ciudad más grande de la República de Irlanda, la tercera de la isla de Irlanda y la mayor de la provincia de Munster. Cuenta con una población de 222.333 habitantes.



El centro de la ciudad es una isla entre dos canales del río Lee que se unen aguas abajo en su extremo oriental, donde los muelles y embarcaderos a lo largo del río conducen hacia el exterior, hacia Lough Mahon y el puerto de Cork, uno de los puertos naturales más grandes del mundo

Como bien se sabe, Irlanda es un país muy verde, pero para que se genere ese verde tan maravilloso y espléndido se necesita agua, MUCHA AGUA. Pero no solo el agua es el gran aliado de esta pequeña isla situada en el norte de Europa, el frío y las bajas temperaturas son también sus grandes aliadas. Las temperaturas por lo general no superan los 19° y cuando lo hacen, debido a la latitud en la que está situada la isla el calor es infernal, mucho más que el de España en plena ola de calor. Pero estas situaciones no se dan muy a menudo.

Transporte

Los estudiantes gozan de descuentos como puede ser en transporte. La tarjeta leap card, la cual se puede adquirir fácilmente, permite realizar viajes por la república con unos descuentos considerados. También existen descuentos para estudiantes en las agencias de tours de viaje. Otro descuento importante es el de Ryanair, la compañía de vuelo (procedente de Irlanda) saca ofertas para estudiantes, yo no pude aprovechar ninguna, pero considero que puede ser una gran ventaja para aquellas personas que quieran visitar la isla contigua, UK ya que Ryanair ofrece vuelos a diferentes partes de la isla británica con mucha frecuencia.

En general, bajo mi punto de vista el transporte Irlandés está muy bien. Tienes la posibilidad de ir en tren o en bus e incluso para los más atrevidos (y por su puesto con carné de conducir) existen numerosas compañías de alquiler de coche. La única pega que veo es la manera de conducir, puesto que aquí conducen por la izquierda y el volante está en la derecha, lo cual hay que acostumbrarse. Bajo mi punto de vista el transporte más eficaz si quieres ir a visitar la isla es el coche, reunirte con unos cuantos amigos y alquilarlo puesto que sale realmente barato y es mucho más cómodo. Antes nombraba que el transporte en Irlanda está bien, pero se me ha olvidado comentar que las conexiones entre autobuses no son tan buenas. Es decir, si quieres ir a West Cork, en bus tardarías aproximadamente 4 o 5 horas (dependiendo de tu destino) en cambio con el coche son 2h. Otra cosa que me llamó la atención son las carreteras, estrechas y con muchas curvas, una vez que las ví, logré comprender por qué se tarda tanto en cruzar esta isla (la zona más al norte de Irlanda está a más de 7h en coche de Cork).

Depende del tiempo que vayas a estar y si tienes coche propio en España, es traerte tu propio coche en ferry. Aquí te dejo los links de algunas compañías navales que operan con este tipo de servicio:

- Britaney Ferry: https://www.brittany-ferries.ie/ferry-routes/planning/low-fare-finder?utm_medium=cpc&utm_source=google&utm_campaign=low_fare_fev_ferry_q1_2023%20Spain&utm_content=cpc%20generic&gad=1&gclid=CjwKCAj

[wmbgoBhAgEiwACIjzEAEp5NMZPZVIIQv3c3jZIX5CEn2z34xsl-OrUuy94y5NgYYji-yLDBoCflcQAvD_BwE](https://www.netferry.com/ferries/from/santander/cork?gclid=CjwKCAjwmbgoBhAgEiwACIjzEAEp5NMZPZVIIQv3c3jZIX5CEn2z34xsl-OrUuy94y5NgYYji-yLDBoCflcQAvD_BwE)

- NetFerry:

[https://www.netferry.com/ferries/from/santander/cork?gclid=CjwKCAjwmbgoBhAgEiwACIjzEAqgLwlodm0tVbocE8Aqz2rLCIbN2rS6e-](https://www.netferry.com/ferries/from/santander/cork?gclid=CjwKCAjwmbgoBhAgEiwACIjzEAqgLwlodm0tVbocE8Aqz2rLCIbN2rS6e-hANTaRV_sW4xP8krAv5BoCTHEQAvD_BwE)

[hANTaRV_sW4xP8krAv5BoCTHEQAvD_BwE](https://www.netferry.com/ferries/from/santander/cork?gclid=CjwKCAjwmbgoBhAgEiwACIjzEAqgLwlodm0tVbocE8Aqz2rLCIbN2rS6e-hANTaRV_sW4xP8krAv5BoCTHEQAvD_BwE) Creo que esto no es una compañía como tal, pero puede servir.

Alojamiento

El alojamiento en Irlanda (en toda la isla en general) es mucho más caro con respecto a España. Por lo general las habitaciones suelen oscilar en torno a los 600 euros más o menos, dependiendo de la localización. Si vienes a trabajar un alquiler de este tipo no supone mucho ya que los sueldos son altos. De media se cobran cerca de 2200 euros al mes y el sueldo más bajo es de 1700, por lo que no resulta una renta excesivamente alta. Existen diferentes aplicaciones como Daft ie para encontrar alojamiento. También está la compañía de Eazycity que te proporciona alojamiento para un determinado tiempo. Y por supuesto está la posibilidad de los grupos de WhatsApp donde puedes hablar, explicar tu situación y encontrar algo que te encaje.

No te voy a engañar, la situación de la vivienda en Irlanda es complicada, ya que aquí construyen horizontalmente en vez de verticalmente. Solo hay un edificio alto de viviendas, lo demás son todo casas o edificios más bajos. Recomiendo que si tienes planeado mudarte a Irlanda, establezcas contacto con gente que vive aquí lo antes posible y te armes de paciencia para encontrar algo. Es difícil pero no imposible.

El hostel Sheilas, es un hostel que te permite quedarte un período de tiempo por un precio bastante razonable, es una buena vía de ayuda en el caso que te veas obligado a cogerlo, además de barata.

Ocio

La cultura Irlandesa en cuanto al ocio se refiere es bastante dispar a la española. Comencemos por los horarios, por lo general aquí la “noche” comienza a las 5 o 6 de la tarde y dura hasta las 2 de la mañana, hora en la cual cierran los bares. Los bares

cuentan con live music (música en directo) en la cual puedes empaparte del folklore irlandés a mano de alguna banda local. Una de las cosas que más me gusta y que más me llamó la atención es cómo viven las personas locales de la ciudad la música en directo y sobre todo cómo en un mismo bar puede haber gente de diferentes edades.

La ciudad cuenta con una amplia gama de pubs y restaurantes, la mayoría con live music por lo que las veladas se hacen muy amenas.

Marina Market es una nave situada en las afueras de la ciudad. Se trata de una gran variedad de stands de comida de diferentes países, donde puedes ir a echar el día con tus amigos/familia y disfrutar de una amplia variedad gastronómica.

El English market es un mercado situado en pleno corazón de la ciudad, el cual ofrece una gran variedad de productos locales e incluso extranjeros. ¡Puedes encontrar aceite español de muy buena calidad a un precio realmente razonable! (En vista de la situación que hay ahora en nuestro país). Lo que me gusta a mí, es que en este país promueven mucho la carne de pasto, los huevos, la leche y la mantequilla los cuales son de muy buena calidad.

Me gustaría dedicar unas pequeñas líneas sobre dos sitios que, para mí, son un lugar de tranquilidad y paz. El primero de ellos el lago, situado detrás de la UCC, un sitio magnífico donde disfrutar de la compañía de aves salvajes como, cisnes, diferentes clases de patos y gansos entre otros. Los nativos de aquí suelen ir mucho con pan o cereales para darles de comer. Además, en su sitio magnífico en el cuál puedes disfrutar del sol cuando sale ya que está rodeado de césped donde puedes ir con un libro o con los amigos a charlar.

Otro lugar maravilloso es la Hill de St Patrick la cual se ve todo Cork. Se trata de un césped con unas buenas vistas donde puedes ir con tus amigos hacer picnic, leer un libro o meditar. Pero también aconsejo que andes y te pierdas por la ciudad para conocer los diferentes lugares que hay, al construir horizontalmente la ciudad es muy extensa, por lo que hay lugares increíbles por descubrir.

La ciudad también cuenta con centros comerciales con tiendas de ropa, restaurantes y cines, ideales para pasar los días lluviosos. El Mahon Shopping center es enorme y tiene una gran variedad, existen algunos más por la ciudad, pero no he ido todavía.

Si por el contrario eres más de bolos, fútbol o máquinas de arcade el Mardyke bowling es tu sitio. Se encuentra en el centro de la ciudad y es un buen lugar de diversión en los días de lluvia.

Un super consejo que te doy es que viajes y te empapes de la cultura irlandesa. Irlanda es un país muy bonito y cerca de Cork hay sitios maravillosos a los que se puede ir. Cobh es un pequeño pueblo situado a menos de media hora de Cork donde puedes ir por tren o autobús. Este pequeño pueblo fue el último en vez al Titanic zarpar desde su puerto, el cual aún puede apreciarse. La pequeña isla que hay enfrente es una cárcel antigua con mucha historia, la cual recomiendo ir.

El castillo de Blarney es un castillo medieval con unos jardines maravillosos donde puedes perderte durante el día entero y el cual te dejará ensimismado.

Kinsale, es otro must de la zona. Los días de sol de verano se puede ir a su playa y el atlántico no está tan frío como dicen.

En general mi consejo es aprovechar el tiempo al máximo posible, conocer sitios y empaparse de cultura. Merece la pena.

Más información

Mi primer consejo es que en la maleta te metas ropa de abrigo si vas en los meses de invierno y cuando digo invierno es ropa que sea buena para soportar las temperaturas. Y por supuesto impermeable, paraguas y calzado adecuado. Si por el contrario la estancia es en los meses de verano te aconsejo que introduzcas algunas piezas de verano, (tampoco te pases) incluso un bikini por si las moscas.

El tema del visado es necesario si no perteneces a la Unión Europea. Por lo demás con el pasaporte es suficiente si quieres viajar. Irlanda es un país que se divide en dos; la República de Irlanda, donde estoy yo y la zona nordeste que pertenece a UK. Si decides viajar a la zona que pertenece a UK es necesario un visado y unos trámites rigurosos ya que esta zona no es de la Unión Europea.

La tarjeta sanitaria es crucial, incluso aconsejo tener seguro médico privado por si las moscas. Aquí la seguridad social es privada y te cobran mucho dinero al atenderte. Si eres estudiante de algunas de las dos universidades, tienen servicio médico personalizado, además de servicio de urgencias. La opinión general sobre las urgencias en Irlanda por parte de personas extranjeras (ósea españoles, por ejemplo) es muy negativa, pero mi experiencia fue bastante buena.

En cuanto a la compra diaria, existen diferentes supermercados. Lidl tiene una gran oferta de alimentos, además, de vez en cuando hay semanas españolas y traen una selección de los alimentos más populares de nuestra tierra querida. También está Alvi y Tesco, ambos dos con una amplia selección de alimentos, además de otras cosas. El precio de la compra es muy similar a la de España. El English Market (descrito en apartado de ocio) tiene una gran variedad de comida, el único inconveniente es la hora de apertura que suele coincidir con muchas jornadas laborales (08:00am-06:00pm) y los Domingos no abre.

CONSEJOS PRÁCTICOS DE BECARIOS ANTERIORES A 2013

Irlanda es un país muy pero muy bonito, que tiene unos paisajes maravillosos. Así, aconsejo a los futuros estudiantes (y turistas también) que vengan a realizar prácticas por aquí que se programen para tener tiempo libre, o de ocio que les permita conocer las maravillas que el país ofrece. En especial puedo recomendar que visiten los Cliffs of Moher, Dingle, Ring of Kerry, Konemara y, si están con más tiempo y dinero que vayan para Irlanda del Norte a visitar la Calzada de Gigantes o Giant's Causeway; además, si les gustan las ciudades les recomiendo Dublín y el Temple Bar, Galway, y Limerick. Eso si, es muy importante que cuando vayan a Irlanda, aunque sea por un período corto de tiempo, lleven chubasquero porque llueve muchísimo.

Otro consejo práctico para los que vengan en el futuro que les doy es que vean con muchísimo detalle la mejor manera de venir. Lo digo porque aunque Ryanair y Aerlingus son de aquí y los precios que ofrecen son muy baratos, ellas te ponen muchas pegas para volar y además, su objetivo es sacarte de alguna manera los eurillos que no pague oficialmente por el pasaje. En especial chequeen la franquicia del equipaje. Aunque parezca desnecesario realizar este consejo lo hago porque escuché de mucha gente que vino o se fue que tuvo algunos problemas de este tipo.

Para quien le guste la idea de venir a Moorepark/Teagasc a hacer prácticas relacionadas con investigación de ganado vacuno aquí en Fermoy, la ciudad queda bastante cerca de Cork (a 30 minutos de carro) que es la segunda ciudad más grande de Irlanda y la mejor manera de venir es coger un avión hasta Cork o Dublín y después venir en bus en Eirean o Aircoach. Aquí es muy útil una bicicleta, porque no hay transporte público, eso si, es necesario tener mucho cuidado porque los irlandeses condicen como locos, y por el otro lado!!! Cuidado, pero mucho con eso de que aquí se conduce por la izquierda, y además con las señales de tránsito que han inventado aquí!! Para quedarse en Fermoy, lo mejor es alquilar un cuarto en las distintas casas que ofrecen alojamiento, principalmente durante el verano debido a la gran cantidad de estudiantes que vienen interesados en hacer prácticas en Moorepark. Quien sabe la página de www.daft.ie les puede ayudar a encontrar alojamiento por aquí en Fermoy o en cualquier otro sitio de Irlanda.

Para divertirse aquí en Fermoy o en cualquier otro lado de Irlanda lo mejor es ir al Pub, no dejen de probar las cervezas que hacen en Irlanda, y en especial en esta zona

venden la Murphys, que está buenísima; es importante que les cuente que la mayoría de los acontecimientos sociales en Irlanda se realizan en torno a los Pubs. Aparte de los Pubs, aquí les gusta mucho el deporte, principalmente los deportes que ellos practican, como el rugby, el fútbol gaélico, o el hurling. Otra opción interesante puede ser el viajar por el país o sino ir a alguno de los festivales que hay por todo el país, principalmente durante el verano.

- Elige siempre una ciudad, yo estaba en un pueblo y sino tienes compañía esto es muy aburrido en una ciudad siempre tienes mil cosas para hacer.
- Si trabajas en Irlanda pregunta por el BusPass igual la empresa te lo paga y puedes coger el bus gratis o por muy poco dinero.
- El mejor transporte sin duda es el autobús y no es muy barato precisamente comparado con España.
- Normalmente las empresas deberían de pagarte la comida.
- En tres meses no creo que se necesite abrir una cuenta bancaria, además según otras experiencias que he tenido esto es muy difícil y te marearan. Para poder abrir una cuenta en un banco tienes que demostrar que vives allí y tienes un contrato y todo con documentos oficiales.
- Yo me lleve bastante dinero en metálico, esto es arriesgado pero funciona y luego sacaba con la tarjeta de crédito desde cajero, eso si ,tienes que sacar grandes cantidades porque las comisiones son importantes.
- En Irlanda hay un pagina web muy buena para el tema de alojamientos esta es <http://www.daft.ie/index.daft>
- Con el alojamiento puedes a compartir piso con gente o buscarte una familia de acogida, yo opté por la segunda opción pero la cosas te puede salir mal o bien, normalmente las familias de acogidas son gente que necesita un dinero extra al mes y por lo tanto pocos recursos pero suelen ser buena gente, la ventaja es que estas hablando ingles con ellos, la desventaja que tu habitación nunca será tuya y ellos entraran como pedro por su casa, de echo es suya, pero no llegas a tener nunca esa intimidad que aunque la pagas no la consigues.
- Una cosa curiosa que no sabia es que el los **grandes supermercados** (en casi todos) hay tablonas de anuncios y allí la gente tanto ofrece un alojamiento como un televisor como cualquier otra cosa, tu también puedes poner lo que quieres incluso que estas buscando algo en concreto.
- Para viajar a Irlanda por avión sin dudarlo aerlingus (<http://www.aerlingus.com>) pero encargarlo con un cierto tiempo de antelación.
- Si coges taxi desde el aeropuerto a la ciudad pagaras 25€ de media, utiliza autobús siempre que puedas, hay uno cada 15 minutos, usa taxi cuando yo no puedas mas.

- Yo aconsejaría que no te llevaras la casa acuestas en las maletas, ten en cuenta que lo que necesites lo puedes comprar perfectamente allí, por lo que llevarte cosas sí, pero sin pasarte.
- Lo primero que te aconsejaría sería que fueras a la oficina de turismo mas cercana, siempre habrá una, y te abastezcas de mapas de calles, lugares y de cosas por hacer, ellos tiene todo la información que te interesa.
- En las estaciones de autobús hay máquinas expendedoras donde tienes que sacar tu ticket y hay una opción que es la de estudiante, elígela siempre es mas barato, llévate algún carné de estudiante, me parece que desde aquí puedes sacarte algunos carné como es el estudiante internacional y el de albergista (CIPAJ) , te recomiendo que los cojas no cuestan mucho aunque se pueden pasar sin ellos perfectamente.
- En Irlanda tienes albergues en todos los sitios así que sino te importa compartir puedes hacer uso de ellos pero no en todos vale el carné que he mencionado antes.
- Con el tema de teléfonos móviles la compañía mas barato por ahora es METEOR puedes comprar una tarjeta SIM por 5€ con 5€ en llamadas eso si llévate un móvil liberado sino no podrás hacerlo funcionar.
- Sin utilizas meteor en la pagina web de la operadora te darán 200 SMS gratis al mes.
- Si estas en una ciudad seguro que tienes locutorios donde poder hablar con la familia y navegar por muy poco dinero y muy bien montados.

1. SITUACIÓN GEOGRÁFICA DE LA CIUDAD:

El centro donde he llevado a cabo mis prácticas está situado en Fermoy, un pueblo de 6000 habitantes a unos 30 Km de Cork, segunda ciudad más grande de Irlanda.

2. TRANSPORTE:

Hay dos opciones para viajar desde España, volar hasta el aeropuerto de Dublín y una vez allí coger un autobús de la compañía Aircoach hasta Fermoy; o volar hasta Cork y coger un autobús del aeropuerto a la estación de autobuses de Cork y de allí a Fermoy, en este caso los autobuses son de la compañía Bus Eireann. Hay que tener en cuenta que los vuelos desde Cork a España son con la compañía Aerlingus y sólo hace estas rutas 6 meses al año, a partir de Abril.

El centro de trabajo está a las afueras del pueblo, unos 40 minutos andando, 5 minutos en coche. Normalmente los estudiantes esperan en la carretera principal y cualquier persona que pase con el coche y vaya hacia el centro para y los lleva.

Las carreteras en Irlanda no son muy buenas, por ello distancias cortas tardan tiempo en recorrerse. El transporte es un poco caro y casi siempre hay que ir hasta Cork para coger un autobús a cualquier otra parte. A Dublín si que hay varios autobuses desde Fermoy, no es muy caro pero le cuesta casi cuatro horas porque para en todos los pueblos.

3. ALOJAMIENTO:

La tutora en el centro tiene habitaciones para alquilar en su casa, yo me decidí por esta opción porque era la más cómoda, pero es la menos económica. Hay multitud de casas con habitaciones para alquilar en el pueblo, ya que continuamente se reciben estudiantes de prácticas. Lo mejor es contactar con alguien del centro para la búsqueda de alojamiento, normalmente se manda un e-mail comunitario por el servidor del centro para ver si alguien sabe de alguna habitación disponible.

4. OCIO:

Fermoy es un pueblo pequeño y no hay muchas que hacer. Hay un centro deportivo con piscina climatizada, aunque es bastante caro. El pueblo es conocido por su río y por la pesca, hay un camino por la orilla de éste que se puede hacer andando. Entre semana no hay más diversión que dar un paseo hasta alguno de los grandes supermercados que hay a las afueras o quedar con alguien para tomar una pinta en el pub. El fin de semana se

puede aprovechar para hacer turismo, la mejor forma es alquilar un coche y recorrer los distintos condados de la isla. También se puede ir a Cork en autobús y pasar el día allí. Si se posee carnet de estudiante es útil llevarlo porque hay descuento en todas las atracciones turísticas, museos y transporte.